

『壁尻法案可決されました2』の漫画の感想レビューに関するアンケート調査

■アンケートの詳細

調査目的	『壁尻法案可決されました2』の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	『壁尻法案可決されました2』を読んだことのある20代～50代の男女11名
調査期間	2025年12月4日～2025年12月5日 2026年1月16日～2026年1月17日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	ランサーズ
データ使用サイト	https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/kabezirihouankaketusaremasita/

■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

Q2: 『壁尻法案可決されました2』を実際に読んだ評価を5段階で教えて下さい。

Q3: 『壁尻法案可決されました2』を実際に読んだ感想を教えて下さい。

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

20代男性	0人
20代女性	0人
30代男性	5人
30代女性	0人
40代男性	4人
40代女性	2人
50代男性	0人
50代女性	0人

Q2:『壁尻法案可決されました2』を実際に読んだ評価を5段階で教えて下さい。

～～作品の5段階評価について～～

- ★★★★★(とても面白かった): 絵・物語・キャラに魅力を感じた。続きを読があればぜひ読みたい
- ★★★★(面白かった): 漫画の内容で面白かったり、満足できる要素が一つでもあった。
- ★★★(普通): 面白いとも面白くないとも言えない。
- ★★(面白くなかった): あまり好きではない描写や要素があった。
- ★(全く面白くなかった): 読んでいて不快・退屈だった。

★★★★★	4人
★★★★	7人
★★★	0人
★★	0人
★	0人

Q3:『壁尻法案可決されました2』を実際に読んだ感想を教えて下さい。

壁尻法というユニークな設定で度肝を抜かれるんですが、これがかなり凝っています。しかも、登場人物の設定が良い。ボーイッシュなボクっ娘が堕ちていくので、オンナとして理解される展開が入っています。それで喜びを覚えてしまいます。この相互効果で激しい欲求を刺激されて…満足感たっぷりでした。

単に壁尻固定だけの作品かと思ったら、フェティッシュな展開で気に入りました。もちろん開発という内容はしっかりと組み込まれていて、さらに玩具で…。ストレートにされるだけではなく、意外と丁寧に責められてしまうところにドキドキ感を覚えました。普段は女の子扱いされていないという女子なのが余計に落差を生んでいます。

ボーイッシュでかわいい女の子が大変なことになっていてとても良かったです。壁尻法案が可決されたという突飛な設定ですが、明るい雰囲気もあって読みやすかったです。ウブで経験がなく性格もさっぱりしたボーイッシュな感じなのに、責められるパートになったら壊れてしまうかというくらいになって、見ているこっちもドキドキしていました。

大満足！女の子がとにかく可愛くて、困惑+ドキドキに苛まれてただ堕ちていくという神展開。しかも激しい責めと口内開発、これがかなりよくてドキドキしました。ただひたすら道具にされてしまうんですが、そういう架空の社会システムという設定も面白いです。堕ちていく美少女の魅力、ベタですがドキドキします。

少子化対策にしてはあまりにも無理やり！でもそれがいい。決して自分は女子として見られてないはず…という思い込みが簡単に覆されて堕落させられる内容が好きです。男たちの会話にもショックを受けつつ新たな感覚に目覚めています。回数がカウントされていく展開もすごく良かった。可視化されていく流れがドキドキ感を煽ってくれます。

絶対にあり得ないような法案が、当たり前のように許されている世界観が面白い作品でした。ボーイッシュ女子である湊が、だんだん自分の中にある女らしさに目覚めていくところも見どころだと思います。登場人物がみんな若いからこそ、有り余る欲求がどんどん解放されていき、最後にはとんでもない展開に進んでいくところも面白かったです。

身動きがとれない状態で、男子生徒に責められまくるヒロインの悩ましい表情がとても良かったです。最初は攻められても平気なフリをしていたヒロインが、どんどん我慢できなくなって本能をむき出しにしていくところも注目ポイントです。

この作品の好きなところは、男子から攻められても余裕だと豪語していたヒロインが、だんだんと負けてしまう様子が描かれているところです。最初の方ではボーイッシュで元気な女の子というイメージがあったヒロインですが、後半では経験したことがない感覚を知ったことによって、女として色気づいたような気がします。そんなヒロインのギャップを楽しめるところも見どころです。

小さくて男の子っぽい女の子。ただ壁から体の一部を出してるだけ。それだけで終わりってなら楽勝ですが、そう簡単にはいかない。戸惑いながらも次第に落ちていくのがかわいそうかわいい。それにしても、日々自由に楽しめるだけあって男の子たちが女の子の体を知り尽くしてる。

こちらの作品、前作も好きでした。徹底的にやられて、と思ったら次の時には完全放置されて。2段階でのやり方がおもしろい。それにイラストもすごくきれいなんですね。口だけを出してとか、いろいろと部位別に得点が決まっているとは。さすがは政府指導の法案だけあってきっちりしてますよね。今回のボクっ子もかわいくていい。

前回の続きかと思いきや、まさかの別の女の子パターンでした。とはいっても、今回の女の子も非常に魅力的です。魅力がないとかいっていますが、むしろ可愛い部類です。日焼け跡がいい仕事をしていて、前作とはまた違ったドキドキ感がありました。あと、前作と違って、寝取られ要素があるのは注意ですね。

漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス